

Homenaje a los héroes de los días modernos

Christian Louboutin y SportyHenri.com proporcionan a la selección nacional de Cuba una imagen elegante para conseguir momentos icónicos.

LISBOA, July 21, 2016/PRNewswire/ --

Christian Louboutin, conocido por sus icónicos zapatos de suela roja, se ha asociado con la francesa del E-concept, SportyHenri.com, para apoyar a la delegación nacional cubana en los Juegos Olímpicos de Río 2016. Como proveedor oficial de las prendas de celebración, suministra ropa de no participación para ocasiones formales, con diseños que evocan la herencia cubana y a los propios atletas. Como fuente de inspiración y guía, los atletas cubanos actuales y antiguos tienen una parte activa en el modelado de la colección.

Henri Tai, fundador de SportyHenri.com, presto su experiencia de su anterior vida como atleta profesional mientras que Louboutin atrajo la inspiración de los deportes desde hace décadas: "Es la elegancia y fluidez de movimientos de alguien que tiene tanto control sobre su cuerpo lo que me fascina. En las olimpiadas, siento como si pusieran una marcha prestacional más y se convirtieran de forma simultánea en super-héroes que desafían la gravedad, desafían el tiempo y que desafían todas las leyes de la física. Hemos designado unas prendas para la celebración para el momento en el que vuelvan a ser humanos, aún dentro de ese momento de gloria, siguiendo resplandeciendo pero camino de vuelta al mundo real".

A través de las prendas a medida con los atletas, y consultando con otros antiguos atletas olímpicos, la imagen creada expresa el estilo cubano chic en la silueta del atleta al tiempo que no compromete el confort y el tallaje que buscan mientras el mundo les observa. Henri Tai explicó: "Las prendas tienen que servir en los espectaculares cuerpos de los atletas – está claro que no son una muestra de talla al uso, ni por la longitud de sus extremidades ni por sus proporciones. Nuestra misión ha sido la de conseguir que parezcan hechos a la medida y perfectos".

Un formador de alto nivel y con estilo de mocasín para los hombres ofrece un encaje cómodo para el hilo luminoso del gimnasta Manrique Lardet Bicet y elegancia al tamaño destacado de 51,5 pies del luchador Mijain López Nuñez. La sandalia con suela de minino para las atletas añade un toque de glamour sin olvidar que su participación está en la pista, en el campo y en el ring.

El concepto cobró vida dentro de un estudio de París; chaquetas perfectas a medida, rojas para los hombres y beige para las mujeres, igualmente talladas para los hombros delicados de la judoka Dayaris Mestre Álvarez o los bíceps del participante de judo Alex García Mendoza. Las chaquetas contrastan con los pantalones intercambiables, pantalones cortos o faldas y llevan con orgullo la bandera nacional en el bolsillo del pecho. La estrella de cinco puntas se usa como emblema de suerte en la parte trasera de las chaquetas de los atletas.

Emisor: Christian Louboutin